

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD DE LA ETS DE INGENIEROS INDUSTRIALES DE LA UNED, DEL DÍA 23 DE OCTUBRE DE 2013

Asistentes:

D. José Ignacio Pedrero Moya (Director de la Escuela)
D. Carlos de Mora Buendía (Coordinador de Calidad de la Escuela)
D. Francisco Ogando Serrano (Coordinador del Master en Investigación en Tecnologías Industriales)
D. Gabriel Díaz Orueta (Coordinador del Máster en Investigación en Ingeniería Eléctrica, Electrónica y en Control Industrial)
Dña. Rosario Domingo Navas (Coordinadora del Máster en Ingeniería Avanzada de Fabricación)
D. Manuel Domínguez Somonte (Coordinador del Máster en Ingeniería de Diseño)
D. Juan Vicente Míguez Camiña (Coordinador del Grado en Ingeniería Eléctrica)
Dña. Elvira Hernández García (Coordinadora del Grado en Ingeniería Electrónica Industrial y Automática)
Dña. Alicia Mayoral Esteban (Coordinadora del Grado en Ingeniería Mecánica)
D. Claudio Zanzi (Coordinador del Grado en Ingeniería en Tecnologías Industriales)
Dña. M^a Dolores Galera Martínez (representante de Tutores)
Dña. Rosa Lefler Rofso (Representante del PAS)
D. Pablo Fernández López (Representante de Estudiantes)
D. Enrique Moreno González (Representante de la Oficina de Calidad)
Dña. Lourdes del Castillo Zas (Secretaria de la Escuela)

Excusan su asistencia:

D. Manuel-Alonso Castro Gil (Representante del PDI)

En Madrid, a las 10:00 horas del día 23 de octubre de 2013, se reúne la Comisión de Garantía de Calidad de la ETS de Ingenieros Industriales de la UNED, en el Salón de Grados de la Escuela con la asistencia de los miembros que se relacionan arriba. Se tratan los siguientes puntos del Orden del Día:

1. Lectura y aprobación, si procede, de la reunión anterior.

Se aprueba el acta de la reunión anterior de fecha 29 de noviembre de 2012.

2. Informe del Director.

El Director da la bienvenida a los nuevos miembros y agradece el trabajo y la dedicación de los que lo han dejado.

Juan del Rosal, 12
28040, Madrid

Tel: 91 398 64 01
Fax: 91 398 82 50

www.uned.es

Informa de que esta reunión de la Comisión de Garantía de Calidad de la Escuela, al igual que la reunión de la Junta de Escuela que se celebrará a continuación, las ha adelantado respecto a lo que hasta ahora era habitual por la proximidad de las elecciones a Director de Escuela que se van a celebrar. Como él no se presenta, por estar ya en su segundo mandato, es muy probable que la nueva dirección conlleve bastantes cambios en la composición de las comisiones de la Escuela y, por tanto, también en ésta. Como el carácter que se le ha dado a esta comisión es, en cada año, el de tratar los temas de calidad del curso que acaba para tenerlos en cuenta en el que empieza, ha entendido que lo mejor era hacer la reunión ahora para que estén los coordinadores de los grados y másteres que lo han sido durante el curso 2012/13 que estamos finalizando.

Informa que los datos correspondientes al curso pasado de los indicadores de calidad usados por la ANECA mantienen la tendencia de mejora en los referentes a tasas de evaluación, de éxito y de rendimiento académico, disminuye el porcentaje de suspensos y aun no hay datos sobre el grado de satisfacción ni sobre la tasa de abandono.

Informa del esfuerzo enorme que han hecho los coordinadores de los grados y el Negociado de Convalidaciones que prácticamente han logrado resolver todas las solicitudes recibidas hasta este curso de convalidaciones y reconocimiento de créditos.

Informa que actualmente están sometidos a verificación por la ANECA en el programa MONITOR (2ª fase de acredita, monitor y evalúa) los grados en Ingeniería Electrónica Industrial y Automática y en Ingeniería Mecánica. Ya se ha mandado la documentación solicitada por ANECA a través del Vicerrectorado de Calidad. Y para este curso 2013/14 está previsto el inicio del proceso de evaluación por la ANECA de los cuatro másteres.

Por último, informa que este curso 2013/14 se inicia el Máster Universitario en Sistemas Electrónicos de Información y Comunicación; se trata del primer máster de la UNED impartido totalmente en inglés. En el curso próximo 2014/15 se iniciará el Máster en Ingeniería Industrial que es el que otorga las atribuciones profesional completas del Ingeniero Industrial. Se acuerda que para la próxima convocatoria de esta Comisión de Garantía de Calidad su composición se amplíe con los coordinadores de esos dos másteres.

Los temas concretos de cada máster y grado se tratan en el siguiente punto del Orden del Día.

3. Informes de los coordinadores de los grados y másteres de la Escuela.



A continuación se abre un turno de palabra en el que los coordinadores de los cuatro grados y de los cuatro másteres que se imparten en la Escuela exponen los temas referidos a los aspectos recogidos en la tabla de Objetivos del Plan de Calidad de la Escuela correspondientes a sus títulos en el curso 2012/13.

A) Los informes recibidos del IUED sobre las guías de estudio (primera y segunda partes) y sobre los libros que forman la bibliografía básica de las asignaturas nuevas de los grados que se imparten por primera vez en el curso 2013/14 (cuarto curso del grado en Tecnologías Industriales) han sido prácticamente excelentes o adecuadas sin modificaciones. De esta forma quedan implantados los cuatro grados.

B) No se han recibido quejas significativas que merezcan su análisis en esta comisión en ninguno de los títulos. Las que ha habido son las propias del día a día que se han aclarado sin mayor problema.

C) Siguen los problemas con las aplicaciones informáticas. Sin comentarios.

D) Relación de reclamaciones de exámenes resueltas por las Comisiones de Revisión de Exámenes de cada Departamento (agrupadas por títulos; se acuerda incluir también las de los títulos en extinción hasta su finalización):

- Grado en Ingeniería Mecánica:

- Presentada por D. GC en la asignatura "Fundamentos de Ingeniería Eléctrica"
- Presentada por D. DAC en la asignatura "Expresión gráfica y diseño asistido por ordenador I"

- Ingeniero Industrial (Plan 2001):

- Presentada por D. CS en la asignatura "Regulación automática"

4. Ruegos y preguntas.

Los miembros de la Comisión quieren que conste en acta el agradecimiento unánime de todos ellos al Director, profesor Pedrero, por todos estos años de trabajo en la dirección de la Escuela y, más concretamente, presidiendo esta Comisión desde su creación.

No hay ningún ruego ni ninguna pregunta.

Sin otros puntos que tratar a las 11:05 h se levanta la sesión.

V.B.

EL Director



D. José Ignacio Pedrero

La Secretaria




Dña. Lourdes del Castillo